



LA UNIVERSIDAD HOMENAJEA A JOSÉ MARTÍN RECUERDA

→ La Universidad de Salamanca organiza el "Simposio-homenaje a José Martín Recuerda" hoy y mañana en el teatro Juan del Enzina, del que se celebra también el 50 aniversario de su creación. A lo largo de las sesiones se celebrarán mesas redondas, lecturas dramatizadas y proyecciones audiovisuales en las que participarán especialistas nacionales que revisarán la vida y obra dramática de José Martín Recuerda, dramaturgo español que ocuparía la Cátedra de Teatro Juan del Enzina en la Universidad de Salamanca, etapa durante la cual su producción dramática fue en aumento. Merece la pena recordar "Las Conversiones", "El engaño", "Caballos desbocaos", "Carteles rotos" o "Las arrecogías del beaterio de Santa María Egipcíaca", con papel principal para Concha Velasco y dirección de Adolfo Marsillach. La primera jornada concluirá a las 21:30 horas con la representación de "Ellas: Mariana - Yerma", con entrada libre. **R.D.L.**